

Piéton renversé à Quiévrain: Umit, 22 ans, demeure dans un état critique



L'accident s'est produit à Quiévrain jeudi soir. - D.R.



Par [Jessica collini](#)

Journaliste La Province

| Mis à jour le 15/10/2021 à 17:55

C'est un grave accident qui s'est produit rue de Mons à Quiévrain, ce jeudi soir. Un jeune Hensitois de 22 ans a été percuté par une voiture. Umit a été transporté d'urgence à l'hôpital de Tournai. Ses jours sont toujours en danger. Ses proches donnent de ses nouvelles.

Umit était toujours à l'hôpital de Tournai ce vendredi. « Son état est toujours critique », confie son cousin Altay. La veille, le jeune Hensitois a été renversé par une voiture, à Quiévrain. Il était environ 19h30, quand le drame s'est produit près du garage Opel, rue de Mons.



Un piéton a été renversé ce jeudi soir à Quiévrain. - D.R.

Depuis, son pronostic vital reste engagé... « Les médecins lui ont fait passer des examens. Il est aux soins intensifs. » Ce vendredi, la victime n'avait pas encore repris connaissance. En fin de journée, l'hôpital a contacté les proches et les nouvelles n'étaient pas bonnes...



« Ils traversaient... »

Umit a été transféré à l'hôpital de Tournai, car le site est spécialisé dans les opérations du cerveau. Et pour cause : l'Hensitois de 22 ans présente de multiples fractures à la tête, et aussi à la jambe... Quand le drame s'est produit, le jeune homme revenait d'un cours du soir avec son autre cousin. « Ils traversaient tous les deux sur le passage piéton », explique Altay. Le cousin d'Umit n'a pas été blessé, mais il a assisté à toute la scène...



Altay (à gauche) avec son cousin Umit, grièvement blessé dans l'accident. - D.R.

« Je connais personnellement le conducteur. Il était aussi sous le choc », ajoute Altay. Il s'est arrêté après l'accident. Il n'a pas pris la fuite. L'enquête va devoir déterminer ce qui s'est réellement passé. Un expert judiciaire a été désigné, nous confirme la police des Hauts-Pays.

Ce jeudi soir, la chaussée est restée fermée à la circulation plusieurs heures. Pompiers, policiers et secours sont intervenus. L'ambulance de Quiévrain et le SMUR étaient mobilisés. Le temps de l'intervention, une déviation a été mise en place via la rue Neuve et le lieu-dit du Pont de Pierre. Le dépanneur Pascal Boucq a, quant à lui, pris en charge la voiture sinistrée.

Très accidentogène

Ce n'est pas la première fois qu'un accident survient rue de Mons. Cette route est particulièrement accidentogène. La bourgmestre elle-même l'admet. Véronique Damée s'est rendue sur place. Dans cette même rue, un enfant a déjà été renversé, rappelle-t-elle. C'est en décembre 2018 qu'un jeune piéton de 13 ans avait été renversé par une voiture et transporté à l'hôpital dans un état critique.

Lire aussi

Quiévrain: percuté par une voiture, un enfant est en danger

La route n'est pas communale mais les autorités ont déjà interpellé les services du SPW pour obtenir des aménagements adéquats. « Nous avons demandé un aménagement au niveau de la rue Debast et de la rue du Tombois », explique la bourgmestre. « Normalement, cet aménagement est prévu l'année prochaine. » Mais la commune l'attend depuis au moins cinq ans, donc la bourgmestre reste sceptique. « Je ne crois que ce que je vois », nous répond-elle.